

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Akuntansi sebagai suatu kegiatan dan profesi sudah dikenal lama, dipelajari, bahkan dirasakan sebagai suatu kebutuhan dalam dunia bisnis khususnya. Namun identifikasi tentang masalah-masalah sistemnya, atas dasar mana kegiatan akuntansi diselenggarakan merupakan ruang lingkup pengkajian yang relatif masih baru. Identifikasi dan pengkajian tentang masalah sistem akuntansi memang dirasakan baru belakangan ini, tetapi sebenarnya unsur dari sistem itu sudah ada pada awalnya akuntansi sebagai kegiatan sudah diperkenalkan.

Menurut Nash dan Roberts sistem informasi akuntansi adalah : "Suatu sub sistem dari sistem informasi perusahaan yang dihubungkan dengan tipe suatu informasi dan pemrosesan informasi yang termasuk di dalam bagian akuntansi"¹

Secara singkat fungsi akuntansi bagi perusahaan adalah sebagai alat penghasil informasi yang disebut informasi akuntansi. Manfaat informasi ini penting bagi perusahaan, yaitu sebagai dasar pengambil keputusan. Kesalahan informasi yang diperoleh akan menyebabkan kesalahan dalam pengambilan keputusan yang

¹ Abdul Halim, *Bunga Rampai Sistem Informasi Akuntansi*, Edisi II, BPFE, Yogyakarta, 1997, hal 279

merugikan perusahaan. Informasi yang diharapkan dapat digunakan sebagai dasar pengambilan keputusan haruslah informasi yang akurat. Suatu informasi dikatakan akurat apabila informasi itu bebas dari kesalahan dan bias yang material dan informasi yang tepat waktu.

Sistem informasi akuntansi pada organisasi yang besar merupakan subsistem dari sistem informasi manajemen. Sistem informasi akuntansi memegang peranan penting dalam perencanaan, pengkoordinasian, dan pengendalian berbagai aktivitas yang mempunyai kepentingan akan aktivitasnya.

Sistem informasi akuntansi mempunyai prosedur kerja yang terkoordinasi. Apabila prosedur tersebut telah tersusun secara tepat dalam suatu sistem informasi akuntansi yang dapat diandalkan, informasi yang dihasilkan lebih akurat, maka pembagian tugas dan wewenang akan nampak jelas dan mudah dimengerti oleh pihak pelaksana sistem tersebut.

Berdasarkan pemilihan judul di atas mengenai pentingnya suatu sistem informasi akuntansi untuk mencapai informasi yang akurat dalam perusahaan, maka penulis tertarik dalam melakukan penulisan karya ilmiah dalam bentuk skripsi ini dengan judul : **“PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI UNTUK MEMPEROLEH INFORMASI AKUNTANSI YANG AKURAT PADA PT. PERKEBUNAN NUSANTARA III (PERSERO) MEDAN”**. Sebab penulis ingin mengetahui apakah PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan telah menggunakan sistem informasi akuntansi yang baik dalam mencapai informasi akuntansi yang akurat.